

„So viel du brauchst“

Wir sind schon mitten in der Fastenzeit. Viele evangelische Landeskirchen laden wieder dazu ein, den Klimaschutz in den Mittelpunkt ihrer Fastenzeit zu stellen. Woche für Woche gibt es zu einem anderen Klimathema Anstöße, etwas Neues auszuprobieren und zu verändern.

Die Erderhitzung und unserer gesamte Wirtschaftsweise verursachen jetzt schon jeden Tag sehr viel Leid auf der Welt und bedrohen das Leben von Menschen, Tieren und Pflanzen.

Wir erleben durch Corona, was an Veränderungen möglich ist. So muss doch im Angesicht der langfristig viel bedrohlicheren globalen Klimakrise eine andere Art des Lebens und Wirtschaftens möglich sein! Gerechter und ressourcenschonender, ohne Wachstumszwang und sinnlosem Konsum, gemäß dem Motto „so viel du brauchst“.

Wissen und Verstehen ist die Voraussetzung zur Veränderungsbereitschaft. Deshalb werden diesmal über konkrete Verhaltenstipps hinaus viele Quellen zur Information angeboten.

Broschüren dazu liegen in der Lukaskirche und im Rathaus aus, vertiefende Informationen gibt es unter www.klimafasten.de



Schön, wenn Viele mitmachen und neues klimataugliches Verhalten ausprobieren.

Viel Freude dabei wünschen Gabriele Dirsch und Kathrin Görlitz,
Umweltteam der Lukasgemeinde